



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

EXPTE. D- 457 115-16



PROYECTO DE DECLARACION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE
BUENOS AIRES

DECLARA

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo a través del organismo que corresponda, arbitre los medios necesarios a los efectos de comenzar en forma urgente la obra licitada y adjudicada de Repavimentación y Ensanche de la R.P.N°67, en la sección I del Tramo Pigüe-Coronel Suarez, en los partidos de Saavedra y Coronel Suarez.

7
Lic. RICARDO ALEJO MOCCERO
Diputado
Bloque Frente para la Victoria
H.C. Diputados de la Pcia. Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



FUNDAMENTOS

Es una cuestión de suma importancia la optimización de la Infraestructura vial de la Provincia de Buenos Aires debido a las peligrosas consecuencias que su deteriorado estado tiene en cuestiones de seguridad vial. Las estadísticas de accidentes fatales en la Provincia son preocupantes, promediando las 3000 muertes por año, lo cual nos obliga a actuar en pos de la reconstrucción del sistema vial provincial.

La Ruta Provincial 76 es un camino pavimentado de 315 km de longitud, que recorre el sudoeste de la Provincia de Buenos Aires, desde el empalme con la Ruta provincial N° 51 en el Partido de General La Madrid hasta el límite con la Provincia de La Pampa. En su recorrido atraviesa los Partidos de General La Madrid, Coronel Suárez, Tornquist y Puán.

La cinta asfáltica se encuentra en pésimas condiciones, teniendo esto serias consecuencias para el transporte de bienes y pasajeros, y haciendo flaquear la seguridad de la vía de comunicación.

Con la presente declaración instamos al Poder Ejecutivo Provincial a que comience con las gestiones para llevar a cabo las tareas de repavimentación, y mantenimiento esenciales en el tramo Pigue-Coronel Suarez de la Ruta N°67 asegurando su transitabilidad, sabiendo que la obra fue licitada a mediados del año pasado. (La cual alcanzará a los primeros 25 kilómetros del tramo Pigüé-Suárez que tiene un largo total de 46 kilómetros).

Debido al estado desastroso en que se encuentra la ruta y ante la demora del gobierno bonaerense en cumplir su promesa de repararla, vecinos suarenses se han manifestado sobre la carretera e incluso han cortado el tránsito. Participaron más de 350 personas, que se dieron cita en la rotonda que une las rutas provinciales 67 y 85 por espacio de una hora.

En su reclamo, los vecinos autoconvocados recordaron que la ruta, en el tramo Suárez-Pigüé, está plagada de "innumerables baches mortales", a los cuales es casi imposible evitar pese a las campañas que han venido haciendo, en los últimos años, para demarcarlos con pintura. También enfatizaron que las



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



señalizaciones horizontales no existen y que las banquetas, en algunos tramos, son "inutilizables".

"Es una agonía viajar por esta ruta, porque uno transita con miedo de agarrar un pozo y perder la vida. El miedo es real, a tal punto que ya casi nadie la utiliza de noche".

Por todo lo expuesto, solicito a los señores Legisladores la aprobación de la presente iniciativa. -

Lic. RICARDO ALEJO MOCCERO
Diputado
Bloque Frente para la Victoria
H.C. Diputados de la Pcia. Bs. As.